

Sugieren Más Protección a Libre Empresa en C.A.

"Los Estados Centroamericanos deben proteger y fomentar a la libre empresa, no sólo por mandato constitucional, sino por tradición histórica, sustentada y desarrollada al través de varias generaciones".

Lo anterior lo dijo el Dr. Salvador Juncadella G., asegurando que la libre empresa ha recibido apoyo, en mayor o menor grado de los gobiernos de Centro América en las últimas décadas.

Sin embargo —señaló—, muchas veces se han presentado situaciones conflictivas entre los gobiernos y la libre empresa, que se han resuelto unas veces satisfactoriamente y otras, con soluciones que han dejado asperezas.

Jueves Inauguran Exposición Artesanal de Reos del País

Una exposición de Artesanías elaboradas por los reclusos de los Centros Penales del país, inaugurará el Dr. Rogelio Sánchez, Ministro de Educación, el 9, en la Escuela Superior de Turismo, (ESTU).

La actividad fue planificada por los profesores Guiseppe Bonino y Rosa Avilés de Castro, director y subdirector de ese centro de enseñanza, y tiene como objetivo que

Lunes Tomará Posesión la Junta Directiva del ISCE

El lunes tomará posesión la Junta Directiva del Comité Ejecutivo del Instituto Salvadoreño de Comercio Exterior, en un acto señalado para las 5 de la tarde.

Por el sector gubernamental, integran la directiva como propietarios: licenciado Carlos Valencia Valladares (Economía); doctor Ricardo Guillermo Castañeda Cornejo (Relaciones Exteriores); doctor José Sergio Mena Méndez (Agricultura y Ganadería); licenciado Jorge Alberto Escobar Polanco (Planificación). Suplentes: doctor Hugo Leonel Pineda (Hacienda); doctor René Fuentes Castellanos (Economía); licenciado Salvador Ríos Lazo (Hacienda); licenciado Pedro Antonio Escalante Mena

SITUACIONES CONFLICTIVAS

El profesional afirmó que en el seno de esas situaciones conflictivas, a veces se han perdido las perspectivas de los intereses de cada sector, que no deberían ser contrapuestos, sino más bien comunes, porque tanto el gobierno como el sector libre tienen como última meta el desarrollo de la sociedad y el bienestar general. Esta falta de perspectivas comunes, en algunos casos, es lo que ha originado cierta incompreensión de algunos funcionarios de gobiernos para con la libre empresa.

SITUACION ANOMALA

El Dr. Juncadella G., reafirmó

que resulta obvio que esa situación anómala hay que corregirla para que en Centro América aparezcan las perspectivas claras del papel del gobierno y del rol privado en el desarrollo íntegro de nuestros países.

La libre empresa —apuntó—, como soporte fundamental del desarrollo público, tiene que estar consiente de sus metas, y por consiguiente, trabajar afortunadamente para la consecución de las mismas y para el allanamiento de dificultades que se pueden presentar en las relaciones

—Favor pase a la Pág. 9.

Jueves Inauguran Temporada de la Sinfónica

El jueves nueve, en el Teatro Presidente de esta capital, será inaugurada la Temporada Sinfónica de 1977, que finalizará en octubre con la participación de directores huéspedes y solistas de fama internacional. Todos serán acompañados por la Orquesta Sinfónica de El Salvador.

La organización corre a cargo del Ministerio de Educación, por medio de la Subsecretaría de Cultura. Los primeros conciertos se darán en el Teatro Presidente, pero en cuanto estén finalizados los trabajos de reparación del Teatro Nacional, éste será el escenario de todas las presentaciones.

Los ensayos se están efectuando en el Cine Dario de esta capital, y en ellos participan algunos directores invitados a la temporada.

Nombramiento en Centros Penales

Subdirector de la Penitenciaría Occidental, con sede en Santa Ana, ha sido nombrado el comandante Rafael Rivas Pineda, quien había venido fungiendo en San Miguel desarrollando una labor efectiva.

En la Penitenciaría Central, con sede en Ahuachapán, se ha nombrado como subdirector al teniente José Carlos Betancourt, y como 3er. Jefe del mismo centro al comandante Félix Iglesias.

Como Jefe del Presidio Preventivo en Nueva San Salvador, se ha nombrado al comandante Juan Gilberto Campos Rafael.



DICTAN CONFERENCIA. Con el tema "Consideraciones Generales sobre el Código Procesal Penal Salvadoreño", fue dictada una conferencia en el Círculo Deportivo Internacional, organizada por el Centro Nacional de Estudios Jurídicos de El Salvador. De izquierda a derecha, Drs. Antonio Argumedo h., Alfredo Espino Nieto y José Enrique Silva. (Foto de Rivas).

Antiguo Cuscatlán sin Agua por Desperfectos en Bomba

Vecinos de Antiguo Cuscatlán y colonias circunvecinas temen que se desate una epidemia por la falta de agua potable, que no llega a ese sector desde hace ocho días.

Al consultar los anteriores en ANDA, nos manifestaron que dicho servicio no se presta porque el pozo que abastece esa zona está completamente seco y por consiguiente, la planta de bombeo sufrió desperfectos mecánicos por la falta de agua.

Manifestaron en ANDA que el pozo de agua está valorado en más

de 200 mil colones y la bomba en 125 mil, por lo que estiman las pérdidas en alrededor de 350 mil colones.

En esa institución también expresaron que el servicio se tratará de reanudar a partir del lunes y para lograrlo se incorporará el servicio de agua de Antiguo Cuscatlán al sistema metropolitano.

Por su parte, los afectados piden a ANDA apurar los trabajos, pues son muy pocas las "pipas" que surten de agua a tan populoso sector.

Aguas Lluvias para Llenar los Estanques Piscícolas

Las aguas lluvias serán aprovechadas para llenar los estanques piscícolas que el MAG ha construido en tierras áridas, especialmente en aquellas comunidades de escasos recursos.

La Tilapia Aurea, conocida como Mojarra, es la especie que más se cosecha para aprovechar los recursos pesqueros del país y contribuir a reducir el déficit de proteína animal en la población.

Los terrenos donde se construyen los estanques generalmente son del Gobierno, municipales o privados, los cuales los entregan en comodato al MAG para un periodo de diez años, tiempo en el que estarán bajo el cuidado de los habitantes de las respectivas

comunidades. Por su parte, Agricultura se ocupa del mantenimiento físico del estanque, la siembra de peces, el sistema de fertilización y alimentación y la cosecha.

Técnicos de Agricultura explican que la pesca en los estanques comunales se hace de acuerdo a las indicaciones de los agrónomos y jamás por deporte, ya que su finalidad es llevar alimentos a los pobladores donde se han construido y no abusar de las cosechas para alcanzar toneladas métricas de peces en pocos años.

Hasta hoy están funcionando sesenta estanques y se tiene en proyecto construir diez más este año.

"Marathón Humanitaria" de la Cruz Verde en Santa Ana

SANTA ANA. Con motivo del séptimo aniversario de la Cruz Verde Salvadoreña, filial Santa Ana, se ha organizado una Marathón Humanitaria, para hacer llegar fondos a la institución y así poder seguir sirviendo al conglomerado. Don Otto Manuel Aquino, Director Ejecutivo, dijo que los días 5, 12, 19 y 26 del corriente, habrá colecta en barrios, urbanizaciones, colonias y parques de la ciudad y los días 6, 7, 8, 9 y 10 colectas en centros educativos y comerciales.

El 24 Show de la Internacional Orquesta Don Bosco en el Teatro Nacional, a las siete y media de la noche; el 8 de julio entrega de reconocimientos a colaboradores de la marathón, escuelas, medios de información y publicitarios, centros comerciales, grupos y

asociaciones etc.; el 10 de julio, entrega de diplomas a nuevos socorristas y desfile de clausura de la marathón. (W.M.).

TESTIGOS ACUSAN A HERMANOS DE HOMICIDIO

SANTA ANA. Los hermanos Genaro, Alejandro y Julián Baños Morán, fueron señalados por varios testigos como los autores del homicidio doloso en el agricultor José Sergio Guirola Zometa que murió de múltiples lesiones con arma blanca. Los hechos ocurrieron en el Cantón Nancistepeque el 4 de abril.

Los testigos dijeron, que podrían identificar a los tres hermanos que huyen. (W.M.).



COLOCAN PRIMERA PIEDRA. El Dr. Victor Hugo Hurtarte (izquierda), Premio FEPRO 1977, coloca la primera piedra del edificio del Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas.